EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yaritza Hernández

Nombre del tema: Parvovirus en caninos

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Zoonosis y Salud Pública

Nombre del profesor: Samantha Guillen Pohlenz

Nombre de la Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre: 4



INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaremos sobre le parvovirus pero, ¿Qué es el parvovirus? el parvovirus es una enfermedad infecciosa de tipo vírica, grave e incluso puede llegar a ser letal se contagia mediante contacto oral, nasal, de un perro contagiado a otro perro que este sano, es decir, se transmite por el excremento y vómito de los perros infectados, incluso los gatos y nosotros los seres humanos nos llegamos a contagiar. Normalmente ataca el tracto intestinal y, en casos muy raros ataca al corazón pero esto les afecta mas a cachorros y niños pero sobre esta enfermedad lo basare en los caninos. Una vez que se haya contagiado el canino los signos y síntomas que presentan son pérdida del apetito, vómito, deshidratación, letargo, fiebre hasta llevarlos a la depresión. Esta es una enfermedad muy contagiosa ya que se habla de un virus muy resistente que puede a ser mortal ya que se puede expandir hacia otros órganos. En seguida se habla a profundidad de la enfermedad ya que es importante informarnos sobre enfermedades sobre este para asi estar constante con las vacunaciones de nuestras mascotas y tomar siempre en cuenta sobre el animalito que también tiene vida.



PARVOVIRUS

Esta enfermedad es altamente peligrosa para los perros dométicos ya que ataca internamente y justamente en el tracto intestinal que esto le va provocando que haya inflamacion y complicaciones que va desencadenando con lo que vaya avanzando esta enfermedad provoca que el canino se deshidrate y eso hace que se debilite cada vez más. Esta enfermedad solamente se puede controlar ya que el virus vive un cierto tiempo dentro del canino; si este logra sobrevivir a esta enfermedad significa que el tratamiento que le hayan dado lo ha sabido controlar y disminuir el virus, para combatirlo entran unas bacterias oportunistas y estas bacterias podriamos decir que lo mata asi que se debe de llevar un control sobre la bacteria ya que lo esta combatiendo, mientras tanto esta enfermedad deja daños dentro del organismo del canino. Esta enfermedad lo puede obtener un canino de cualquier edad pero normalmente ataca a los caninos menores de un año, lo pueden obtener por contacto directo como se menciono anteriormente pero este se da conocer como maximo 12 días después de tener contacto con ello y en eso es donde empiezan aparecer los síntomas.

El diagnóstico sobre esta enfermedad seria principalmente preguntarle al dueño los síntomas que ha estado presentando el canino y si estos coinciden se empieza la exploración del animal incluso se tomarían muestras de las heces para laboratorio para confirmar las sospechas aunque la mayoría de los dueños no pagarian por ello.

El tratamiento sería para combatir los síntomas de la enfermedad mas no acabaria con el virus, pero lo que si se podría hacer es rehidratar al canino con suero que se aplicaría por via intravenosa y darle unos antibióticos obviamente para los síntomas que esta presentando, pero si hablamos de un cachorro que no ha sido vacunado es necesario que este internado en la clinica veterinaria para llevar el seguimiento de la enfermedad y que evita el contacto con otros animales. Además se recomienda hacer limpieza de todo con lo que haya tenido contacto el canino para evitar contagios ya que incluso puede llegar a contagiar a los humanos y al realizar esta tarea se debe de hacer con guantes y mascarilla por protección. Y si hablamos de su alimentación se recomienda que debe de tener una dieta blanda, es decir, que la comida sea un poco caldosa y debe de estar bien hidratado.



Y finalmente para la prevención de la enfermedad lo recomendable es que se les ponga la vacuna contra el parvovirus siempre debemos de llevar un seguimiento de sus vacunas ya que son fundamentales para sus vidas ya que sino lo hacemos un gran ejemplo de ello es este tema el parvovirus ya que esta enfermedad es muy resistente y puede llegar a ser mortal para el canino. Para la primera vacuna se administra cuando estan cachorros aproximandamente a las seis semanas de ahí el veterinario recomendara para cuando se le debe de aplicar la segunda dosis.



CONCLUSIÓN

Esta enfermedad a estado durante muchos años y hay dueños de caninos o personas que no se informan sobre ello y no saben que existen enfermedades que pueden acabar la vida de sus mascotas y normalmente no los vacunan, para mi como futuros médicos veterinarios y zootecnistas deberíamos de empezar a informar a las personas que nos rodean para prevenir estos tipos de enfermedades y que haya menos contagios posibles ya que no solo los perritos estan a la probabilidad de enfermarse sino también nosotros los seres humanos.



BIBLIOGRAFÍA

• https://www.purina-latam.com/mx/purina/nota/perros/parvovirus-canino